
Troppo spesso ci nascondiamo dietro un bambino ma siamo tutti un po’
bambini.
Non è facile avere amici quando non siamo allineati agli schemi dei
“più forti” (i globalizzati)
Quando UNO fa cose diverse da altri DUE, non importa se quelle cose
sono buone o cattive ma è sicuro che UNO è DIVERSO.

Dobbiamo crescere se vogliamo cambiare questa società corrotta!

http://www.leggo.it/news/esteri/bambino-1990928.html

DOBBIAMO CRESCERE!

https://www.anchise.it/dobbiamo-crescere/

